



6 Pièces

165 m²

Réf. 473

2 950 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chalet de 165 m2 - 5 chambres - 5 salles de bains - Au calme au bout d'une impasse - Terrasse - JardinIdéalement situé à quelques pas du centre du village, vous serez séduits par la localisation de ce magnifique chalet.Au calme, tout en étant à deux pas du centre ville, avec une jolie vue sur le Mont Charvin.Construit avec un soubassement en pierre et une belle charpente en bois, ce bien ne laisse pas indifférent avec son architecture, son aménagement intérieur et son mobilier de belle qualité.Il est composé comme suit :1er étage :Une chambre de maitre avec son dressing, sa salle de ...

Chalet of 165 m2 - 5 bedrooms - 5 bathrooms - Quiet at the end of a dead end - Terrace - GardenIdeally located a few steps from the village center, you will be seduced by the location of this magnificent chalet.Quiet, while being a stone's throw from the city center, with a lovely view of Mont Charvin.Built with a stone base and a beautiful wooden frame, this property will not leave you indifferent with its architecture, its interior design and its high-quality furniture.It is composed as follows:1st floor :A master bedroom with its dressing room, bathroom/toilet and balconyA double bedroom ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

